
Sehr geehrtes Be-Smart-Team, 

um in die "Be-Smart-Ehrenlounge" zu kommen, wollen wir kurz etwas über uns sagen:.  

- wir sind die 9b des Philipp-Melanchthon-Gymnasiums in Bautzen 

- wir nehmen schon zum zweiten mal an "Be-Smart" teil, weil wir überzeugte 

Nichtraucher sind 

- in unsere Klasse gehen 26 Schüler und unser Klassenlehrer ist Herr Andreas Erhardt, 

der uns in unseren Ideen und in der Umsetzung des Projekts unterstützt 

- wir sind auch ohne Zigaretten eine sehr starke Klasse mit einem super Klassenklima 

- wir legen sehr viel wert darauf, im Team zu arbeiten und deshalb nehmen wir auch 

gemeinsam als rauchfreie Klasse an "Be-Smart" teil. 

 

...Und das denken wir über uns und "Be-Smart": 

Warum habt ihr schon mehrfach teilgenommen?  

Weil wir glauben, dass es nicht nur für uns, sondern auch für unsere Umwelt besser ist, 

wenn wir nicht rauchen. Durch "Be- Smart" ist und bleibt unsere Klasse rauchfrei und 

wir schützen unsere Gesundheit. 

 

Was gefällt euch besonders gut an Be Smart?  

Besonders gut gefällt uns der Kreativwettbewerb, weil man dadurch das Thema 

Rauchen aus einem anderen Blickwinkel sieht und sich auch mehr über das Thema 

Rauchen informiert und vor allem die Folgen kennenlernt und dadurch nicht auf die 

Idee kommt zu rauchen. 

 

Was könnte besser sein? Wir finden es würde besser sein, wenn die Betreuung der 

Klassen individuell in den Schulen stattfinden würde z. B durch Projekte gegen das 

Rauchen in den Klassen. Dadurch würde das Projekt auch mehr publik werden und 

weniger Jugendliche würden rauchen. 

 

Wie oft wollt ihr noch teilnehmen? Wir wollen noch lange teilnehmen, da wir 

überzeugte Nichtraucher sind und auch in Zukunft davon überzeugt sein wollen. Wir 

finden das Projekt toll und deshalb wird das nicht unsere letzte Teilnahme gewesen 

sein! 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

Die 9b vom Philipp- Melanchthon-Gymnasium in Bautzen 


